



発行 南足柄市商工会青年部
編集 南足柄市商工会青年部 広報担当係
http://kintarou-minamiashigara.jimdo.com/

南足柄市商工会青年部 第四十九回通常総会

平成三十年度部長 内田君就任

〜 創立50周年に向けた下地作りを〜

〈部長就任の挨拶〉

先般4月20日(金)第49回通常総会が南足柄市商工会館にて行われ、全議案とも原案のとおり可決承認されました。総会には加藤南足柄市長をはじめ、内田市議会議長、笠井商工会長ら来賓の皆様、青年部歴代部長の皆様のほか、多数のOBや特別部員の方々にご出席して頂きましたことをこの場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。

本総会では全役員が任期満了を迎えたことに伴う、役員改選が行われ、今年度、新たに内田大祐君が部長に就任し、新年度がスタートしました。



部長に就任した内田大祐君

平成30年度部長に就任しました内田大祐です。5年前に2年間部長の任期を終えやれやれと思っていたのですが、青年部最終年にもう一度やらせていただくことになりました。思えば5年前に青年部の卒業年齢が40才から45才に引上げられ、いよいよ卒業!と思っていた矢先に5年間延長となりました。2年間の部長を終えて正直「やりきった!」

「やりきった!」という思いが強く、後輩たちのサポート的な役割で残りの5年間を過ごそうと思っていたのですが、青年部も部員減少に伴い部長就任年齢も下がる一方、これでは後輩たちの負担も大きくなってしまおうという事で、前例のないことですがもう一度部長という事になりました。今年1年間の青年部の一つの方向性としては、来年度に行われる創立50周年に向けての準備です。9年前の創立40周年では事業委員長として記念事業の企画運営に携りましたが、事業内容の決定が遅く準備もかなりバタバタしてしまっただけで、来年度に向け実行委員会を早々に立ち上げ、今年度12月をめどに事業内容を決定し、準備にかかるつもりです。事業の準備が早く進めば、式典・記念誌の準備も円滑に進めていけると思います。創立50周年に向けて今後歴代部長の皆様、OBの皆様、関係者の方々にご協力を賜ることもあると思います。もう一つとしては、前回の部長任期中にできなかった「他単会交流」を今年度実現しようと思っています。普段は県西ブロックとして真鶴・湯河原・足柄

ら、来年度に向け実行委員会を早々に立ち上げ、今年度12月をめどに事業内容を決定し、準備にかかるつもりです。事業の準備が早く進めば、式典・記念誌の準備も円滑に進めていけると思います。創立50周年に向けて今後歴代部長の皆様、OBの皆様、関係者の方々にご協力を賜ることもあると思います。もう一つとしては、前回の部長任期中にできなかった「他単会交流」を今年度実現しようと思っています。普段は県西ブロックとして真鶴・湯河原・足柄上・山北の皆様と主張大会等で交流する機会がありますが、今年度は県西ブロック以外の青年部とも交流を考えています。前年度からの小山町との交流も継続していきながら、新しい仲間作りができればと考えています。4年ほどのブランクがありますが、前回の時より肩の力も抜け周りも少しは見えるようになったと思います。卒業まで1年を切った今年、全力でがんばろうと思っています。1年間よろしくお祈りします。

- 平成30年度役員
- 部長 内田 大祐 君
 - 副部長 関田 寛一 君
永田 準一 君
 - 総務委員会
小林 辰也 君 (委員長)
島川 謙一 君 (副委員長)
大和田直樹君 (会計)
三橋 裕貴 君 (書記)
 - 研修委員会
大山 忍 君 (委員長)
野口 聖純 君 (副委員長)
加藤 銀次 君 (委員会補佐)

- 事業委員会
- 高橋 龍輔 君 (委員長)
 - 安井 大樹 君 (副委員長)
 - 佐藤 厚 君 (委員会補佐)
 - 特別委員会
青木 伸悟 君 (委員長)
宮原 幸士 君 (副委員長)
加護 将教 君 (副委員長)
近藤 正樹 君 (委員会補佐)
 - 部員増強委員会
小田 満久 君 (委員長)
中谷 和男 君 (副委員長)
 - 支部
石田 一成 君 (上支部長)
鈴木 敬太 君 (下支部長)
 - 監事
高橋 祐造 君
小玉 晃介 君

青年部部長 内田 大祐

二十九年度を振り返って

昨年度部長を務めさせてもらいました。上支部の加藤銀次です。去る4月20日に、第49回通常総会を開催しました。4月になってから総会までが長かったので1ヶ月落ち着きませんでした。

僕が入部したときには、出来れば理事もやらす、影のようについていって卒業を迎える予定でした。でもその計画も今年度の部長内田さんのせいで打ち砕かれました。当日総会は青年部の旗が落ちるなどのハプニングもありましたが、無事終えることができました。お金は使い過ぎましたが、無事任期を終えることができました。部員のみんなや先輩の協力に感謝しています。部長などはやはりたなくいやいや始めましたが、やってみると忙しいですが、意外と楽しかったです。みんなの協力し、

支えてくれる力がどんなイベントをやるにもこんなに心強いとは副部長やってくる時にはこれほど感じませんでした。

亡くなった伊藤賢一君にも裏でいろいろ支えてもらい感謝しています。今年はみんなで内田部長を支えて楽しくやっていきましょう。一年間ありがとうございました。

前部長 加藤銀次

卒業生挨拶

約10年前に先輩に誘われて商工会青年部に入部しました。入部の目的は、とにかく「南足柄で知り合いを増やしたい。」それが一番の目的でした。

地元出身では無い自分は1人でも多くの人と知り合いになりたい。それが自分の事業を根付かせる為に一番必要な事と考えたからです。

最初のイベントは、富士スピードウェイで行われるF-1の駐車場でのグッズや物産品でしたが、基本人見知りの自分は知り合いが殆ど居なく心細かったのを覚えてます。

多くの事業や視察研修などに企画の会議の段階から参加してその後の酒席にも多く参加しました。

お酒が入って少し緊張もほぐれて腹を割って多くの話しをしました。

挨拶をする加藤銀次君



挨拶をする柳川清和君



お陰で青年部に入る事で繋がる「絆」を「ご縁」を最大限に享受することが出来ました。

青年部に加わって、会費を払うだけでは得られない生涯の友を得ることができたと思っております。

青年部に入ってまだ、年数の少ない方などは出来る限りの都合を付けてイベントなどに参加して頂いて、多くの友を得て頂ければ、自然と自分の事業にも繋がって行くと思えます。

商工会青年部は誰でも入部出来る訳ではありません。青年部に入ったメリットを最大限に活用して下さい。

青年部と皆様の事業の発展を心から祈念します。10年間お世話になりました。

柳川接骨院 柳川清和

5月例会
部員ディスカッション

5月30日。内田新部長体制になって、初の例会です。とても楽しかったです。なんと...

今回の例会は、今期の計画と内田新部長の所信表明を新入部員含め部長じきじきに訓示がありました。次年度50周年事業

を控えているので、ピリピリした雰囲気の中淡々と内田部長が説明していき、張り詰めた空気の中90分行われ無事終わりました。その後は、集まった皆で安源楼にて例会の労をねぎらい、部員の親睦を深め今年度の内田部長新体制の結束を深めることができました。

副部长 永田準一

6月例会

全国統一絆感謝運動

平成30年度・全国「絆」統一運動に伴い、我々青年部では例年行っている夕日の滝にある記念碑の清掃と、今回新たに、商工会館の備品整理、駐車場の草むしりを行うことに致しました。例年行っている記念碑清掃には高圧洗浄機を用い、これまで

で人力で数人で行っていたところを2人で行い、今まで以上の成果を発揮致しました。備品整理においては、これから催される金太郎祭りや商工祭りに必要な備品のピックアップと、古くなり奥で眠っている物の整理を行いました。

今回一番大変でしたが、駐車場の草むしりでした。今時珍しく手作業にて行い、ひたすら草をむしる作業、草刈り機は、当日会館にてそろばん検定が行われていたために、使用が出来ず、昔ながらの方法で皆良い汗を流し、駐車場を綺麗にすることができました。

日曜日ではありましたが、沢山の部員に参加していただき、誠に有り難う御座いました。

総務委員会副委員長 島川謙一



6月例会 皆様お疲れ様でした

南足柄市商工会青年部へ入部して

このたび晴れて南足柄市商工会青年部に入部させて頂く運びとなりました青木伸悟と申します。

前職の時代から歴代青年部の方々には大変お世話になっており、こうして同じ青いブルゾンに袖を通していただけること、大変嬉しく思っております。

それではこれから様々な事業において一緒に活動させていただく皆様に改めまして私の自己紹介をさせていただきますと思います。

※※※※※※※※※※※※※※※※

昭和54年5月11日生まれ。同じ日に生まれた有名人は、ユスティニアヌス一世(東ローマ帝国皇帝)、サルバドール・ダリ(画家)、泉谷しげる(歌手)、松尾貴史(タレント)、浜田雅功(お笑い芸人)、SHELLY(HJBL)、槇野智章(サッカー選手)など。

南足柄市塚原に生まれ、岡本幼稚園、岡本小学校、岡本中学校、足柄高校を卒業。小学校時代には永田副部長とともにサッカー南足柄市選抜として、姉妹都市交流を目的にオランダ・テイルブルグ市へ

遠征。その後も昇足後のJリーグユースチームのセレクションを受験するなどサッカー熱は冷めず、日本体育大学体育学部体育学科に進学し、トレーニング研究を専攻。サッカーと筋トレに動しむ毎日を送る(この頃はまだ50kg台でした)。

卒業後、神奈川県内の某日産系ディーラーで営業職として社会人生活をスタート。小田原市内の包装資材商社営業を経て、株式会社タウンニュース社に転職。地域に密着した取材活動及び広告営業を始める。

当初の配属先は本社のお膝元の青葉区編集室だったが、10カ月ほど経った2009年9月、「生まれ育った地元への役に立ちたい」との入社当初からの希望が叶い、足柄編集室に転属。南足柄市商工会との関わりが始まる。

着任後、最初の取材は、当時青年部40周年記念事業でブル植樹祭を企画していた某カードック部長の人物風土記の取材を担当。青年部との関わりがスタートする。この後数年は各部長の取材が慣例となる。

足柄編集室着任7年目を迎えた2015年春、「中立的な

立場を維持しないといけない記者という立場からもう一步踏み込んで地域活動に参加したい。それと自分の好きなことで生きていきたい」と、急遽学校に通って身に着けた付け焼刃的デザイン技術とタウンニュース時代に培った人脈のみで各種印刷物製作、イベント企画、広報代行などを主な生業として独立。

2016年秋に「南足柄ちよい呑みフェスティバル」の企画運営を委託されたことをきっかけにその後1年間は主に、南足柄市商工会創立50周年の各種事業の企画運営として事務局のお手伝いをする。1年間が経過し、お役御免となり現在に至る。

※※※※※※※※※※※※※※※※

これまで取材先として、得意先として、依頼先としてなど様々な関係性の中で商工会と関わってきましたが、その中で感じていた疑問・違和感があります。「地域にとつての商工会とはなんなのか」「そもそも商工会という組織はどうあるべきなのか」「商工会の中における青年部の役割とはなんなのか」。語りだすと長くなってしまうので、続きはまたの機会にさせていただきます。

すが、商工会とは「南足柄市域における行政に次ぐ経済団体である」「会員が相互に携わる互助組織」「10年後、20年後を担うのは青年部のメンバー」というのが基本だと思っています。

これまで青年部とはつかず離れず絶妙な距離感で携わってきましたが、入部をきっかけに最低限の礼節を保ちながらも様々な課題や目標に向けて諸先輩方や仲間たちに遠慮をせず、「逃げずに」議論できるように心がけていきたいと思えますのでお手柔らかにお願い致します。

青木伸悟

県青連県西ブロック 主張発表大会予選会

先般6月19日(火)足柄上商工会館において、平成30年度県青連主張大会県西ブロック予選会が開催されました。

県西ブロック4単会(足柄上、山北町、真鶴町、湯河原町)の各単会より、主張発表者が青年部活動を通じて感じた事や学んだ事を原稿にして発表を行いました。

当青年部は、今年度は顕彰事業へ挑戦するため、主張発表表に関しては出場を見送り、他単会の応援に徹しました。

神奈川県青連 主張発表大会県大会

先般7月11日(水)もみじホール城山にて、平成30年度県青連主張発表大会が開催されました。

神奈川県下5ブロックから予選を勝ち抜いた9名が出場し、工夫を凝らした個性豊かな主張発表が繰り広げられました。

県大会の結果は、第1位に西湘ブロック伊勢原市商工会青年部の柳井春さんが選ばれ、9月に開催予定の関東ブロックへの出場が決まりました。

なお予選の結果は、第1位が湯河原町商工会青年部の山本俊明さん、第2位が真鶴町商工会青年部の青木勇樹さんとなり、7月に開催した県大会への出場が決まりました。

当日応援に駆け付けて頂いた皆様、お忙しい中お疲れ様でした。



▲県西ブロック予選会の様子

今後の活動予定

- ◇8月例会『第42回足柄金太郎まつり』
日程：平成30年8月5日(日)
場所：南足柄市 辻下グラウンド
内容：売店出店
- ◇9月例会『視察研修会』
日程：平成30年9月30日(日)
場所：湯河原市内
内容：道の駅川場と富岡製糸場方面
- ◇10月例会『第33回商工祭』
日程：平成30年11月4日(日)
場所：南足柄市 市役所駐車場
内容：売店販売

青年部広報誌原稿依頼について

青年部広報誌発行に伴い、担当者から原稿を依頼することがありますので、その際にご協力お願い致します。

なお、原稿形式は問いません。ワード・エクセル・メールの本文に直接 etc... ご自分の感じた事、部員の皆さんへ伝えたいことなど、事由に書いてください。

◆平成30年度 新入部員紹介 ◆

部員総数 43名 (7月末日現在)



氏名 青木 伸悟さん
 事業所名 A-DesignStudio (ええデザインスタジオ)
 業種 イベント企画運営・印刷業
 所在地 南足柄市岩原
 所属 下支部
 ~コメント~
 皆さんと南足柄を盛り上げていきたいです。



氏名 中村 亨さん
 事業所名 パティスリーカプリス
 業種 菓子製造・販売業
 所在地 南足柄市和田河原
 所属 下支部
 ~コメント~
 これから皆さんの力になればと思います。



氏名 齋藤 大介さん
 事業所名 中栄信用金庫開成支店
 業種 金融業
 所在地 開成町吉田島
 所属 下支部
 ~コメント~
 皆さんと街を盛り上げるため全力で頑張りたいと思います。

『編集後記』

今期、総務委員長兼創立50周年実行委員長を務めます小林辰也です。前期も総務委員長を務めさせて頂き2期連続となります。今期は総務の活動は勿論ですが来期に迫る創立50周年へ向けての活動も始まっています。歴史あるこの青年部の50周年！諸先輩方々から引き継ぎ今を託されてる我々は諸先輩方の想いを胸に活動に邁進し、未来の青年部に継承していかねばなりません。今の時代、先が見えず迷走してしまうというお話をよく耳に

しますが、今を生きていく我々には出来ることを全力でこなしてその中で見えてくるものをさらに全力でこなす。その線り返しが先を見れる自分なりに繋がると信じています。

地域別最低賃金

平成29年10月1日から 神奈川県地域別最低賃金は、時給額

956円

となりました。これは、県内で働く常用・臨時・アルバイトなど全ての労働者に適用されます。

商工会青年部員募集!

【主な活動】

- ◆後継者育成事業（研修会・講習会等の開催）
- ◆地域貢献事業（地域イベント等への参画）
- ◆交流・親睦事業（様々な交流・親睦活動）
- ◆ボランティア事業（地域の清掃活動等）
- ◆青年部PR事業（自主編集による広報誌発行）

【青年部の入部条件は?】

南足柄市商工会の会員である商工業者（法人にあっては、その役員）。または、その親族の方であり、かつ、その会員の営む事業に従事する方で、満年齢45才以下の方であれば入部できます。

商工会青年部へぜひご加入を!

【お問い合わせ】

南足柄市商工会青年部事務局

電話：0465-74-1346

URL：http://kintarou-minamiashigara.jimdo.com/